

令和2年3月21日

保護者様

城南学園高等学校

校長 北川 真

休校期間中の部活動について（変更）

平素は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、昨日開催されました大阪府新型コロナウイルス対策本部会議で、当初春休み中の部活動は「実施してもよい」となっていました大阪府の対応方針が、「実施しないこと」と変更され、その旨の通知が大阪府私学課より発せられました。

方針変更の理由としては、専門家より、大阪府内の感染が拡大傾向にあり同時に感染源不明の感染者が増加しているとの意見や、今後適切な対策を講じなければ4月3日までに兵庫県と併せて3,000名を超える患者が発生する可能性があるとの注意喚起があったことが挙げられています。

本校におきましても、3月19日付保護者宛文書「休校延長のお知らせ」で、「3月24日（火）からの部活動を認める」としておりましたが、大阪府の方針にならい、「4月7日（火）まで部活動を含むすべての教育活動を行わないこと」と対応を変更させていただきます。部活動再開を心待ちにしていた生徒、保護者のみなさんには大変申し訳なく思っています。何卒、ご理解の上、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

なお、同文書でお知らせした入学式および始業式については現時点での変更はございません。今後の状況により変更が生じる場合は、学校ホームページやはなまる連絡帳にて連絡させていただきますのでご確認ください。